

(7/10/2004 - 13:35)

Jarquil recibe más de 700 visitantes en las jornadas universidad-empresa



Stand de Jarquil en la Universidad

De éxito y con los objetivos cumplidos. De esta forma valora Grupo Jarquil su participación en las jornadas que hoy concluyen en el campus universitario y que buscan un mayor conocimiento entre el mundo empresarial y universitario así como establecer cauces de participación entre ambos.

En el stand de Jarquil, los jóvenes estudiantes tienen acceso a información sobre las actividades de promoción del deporte y de la cultura que desde la constructora se llevan a cabo en toda la provincia almeriense. Del mismo modo, también se facilitan datos acerca del compromiso de Jarquil con otras labores sociales, tales como la donación de materiales para construcción de centros de minusválidos, su colaboración con Proyecto Hombre, integración laboral de discapacitados...

Asimismo, y cumpliendo los objetivos iniciales de las jornadas muchos de los visitantes al stand se han decidido a entregar su currículum. Jarquil trasladará los más de cien recogidos a su gestora de recursos humanos, con lo que cerca de cien universitarios parten con posibilidades de trabajar en esta constructora.

Conocer la imagen que de Jarquil poseen los jóvenes estudiantes es otro de los objetivos de estas jornadas y para ello se solicita a quienes se acercan hasta el stand que rellenen un cuestionario de preguntas sobre la empresa y la actividad que lleva a cabo. Los resultados obtenidos demuestran la arraigada presencia de Jarquil y servirán para dirigir las siguientes acciones promocionales.

Las Jornadas Universitarias de Recepción, Juventud y Empleo 'Conecta' persiguen integrar el proceso formativo de los estudiantes almerienses con el laboral, de tal forma que se establezca un ciclo que comienza con el ingreso en la Universidad, continua con la formación dentro de la misma y finaliza con la promoción del universitario al mundo laboral mediante herramientas como el programa Ícaro, el convenio Univertecna, ventanilla Joven Emprendedor, Servicio de Orientación Profesional, becas, bolsas de trabajo, etc. Estas jornadas están organizadas por la Universidad de Almería y el Ayuntamiento de la capital a través de su Concejalía de Juventud, Políticas de Igualdad, Salud y Consumo.